



Tapete nach Zeichnung von Fischbach, ausgeführt von Hochstätter Söhne in Darmstadt.

Das Szeklerhaus hat blofs ein Erdgeschofs mit einem vorspringenden Schindeldach und mittelgrofsen Fenstern; seine Wände sind in vollem Blockhausstil gebaut. Durch eine Flur treten wir rechts in ein gröfseres Wohnzimmer, dessen Wände ringsum, wo nicht Ofen und Geschirrkasten ihren Platz haben, mit Betten und Bänken, die zugleich als Kasten dienen, umstellt sind. Das Bettzeug thürmt sich nach ungarischer Sitte (an Gänsen, ist Ueberflufs) mit Federkissen hoch auf.